
 

  
 

 
  
  

  

   

  
 

 
Conseil d’établissement 

Procès-verbal de la 5e séance ordinaire du conseil d’établissement, 
tenue le 11 Juin 2024, à 16 h 15, à la Table des 3 Vallées  

 
Étaient présents : Mmes Marielle Goulart, Nathalie Séguin et Carole Lefebvre 

MM. Jason Smith, Gérard Fischer et Martin Barrette 
           
Était absente:  Madame Josée Danis (remplacée par madame Carole Lefebvre) 
MM. Éric Sabourin, Simon Martin    

  OUVERTURE DE LA SÉANCE 

        La séance est déclarée ouverte à 16 h 19. Madame Carole Lefebvre agira à titre de 
secrétaire en remplacement de madame Josée Danis. 

 
  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

Madame Nathalie Séguin fait la lecture de l’ordre du jour. Le Bilan projet éducatif est 
rajouté au point 7 (d). 
RÉSOLUTION 2324-CE5-01 
Il est proposé par monsieur Gérard Fischer; 

 QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout du point. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ  

 
  ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 21 MAI 2024 

Il n’y a pas de changement au procès-verbal. 
RÉSOLUTION 2324-CE5-02 
Il est proposé par madame Carole Lefebvre; 

 QUE le procès-verbal du 21 mai 2024 soit adopté tel que proposé. 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 SUIVI AU PROCÈS- VERBAL  
La direction fait un suivi sur les Olympiades et informe que malgré ne pas avoir remporté 
de médailles, nos élèves ont bien représenté notre école hôtelière.  Elles ont 
compétitionnées parmi les 10 meilleurs Canadiens; elles ont adéquatement bien 
représenté le Québec.   
 

 

 

 

 

 

 

 

 PAROLE AU PUBLIC 
Aucune personne du public n’est présente. 

 
 ADMINISTRATION DU CENTRE 

a) Prévision budgétaire 2023-2024 (Reporté)   
La direction mentionne que le ministère de l’Éducation n’a pas encore sortie les 
prévisions budgétaires.   
 



  

 
 
 

b) Rapport annuel 2023-2024 
La direction présente et explique le rapport qui ressemble à celui de l’an passé avec 
l’ajout du programme d’ASP Charpenterie et Menuiserie qui tout comme APED n’est 
pas comptabilisé dans notre CFP mais dans le CFP des Portages.     
Le mot de la présidente sera ajouté d’ici quelques semaines.  
RÉSOLUTION 2324-CE5-03 
Il est proposé par madame Marielle Goulart; 

           QUE le rapport annuel 2023-2024 soit adopté tel que proposé. 
           ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

                      
c) Bilan du climat contre la violence et intimidation (CVI) 

La direction présente le bilan et informe que ce dernier découle du plan CVI 
présenté et adopté lors du dernier conseil d’établissement le 21 mai dernier.   
APPROUVÉ 2324-CE05-04 
Il est proposé par monsieur Gérard Fischer 
Que le bilan CVI soit approuvé tel que proposé. 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

           
d) Bilan projet éducatif 

La direction présente le bilan et informe que ce dernier découle du projet éducatif 
présenté et adopté lors du dernier conseil d’établissement le 16 avril dernier.   
Les propositions dans la colonne « moyens mis en place, orientations » sortes 
suivant une rencontre du comité et qu’une deuxième rencontre est planifié pour le 
25 juin prochain.  
Il a été discuté que les réseaux sociaux tel qu’Instagramme et autres pourraient être 
des avenues plus tôt que tenir des kiosques puisque les jeunes sont beaucoup plus 
dans l’univers virtuel.  Un kiosque à une foire d’emplois pourrait être plus valable 
que tenu dans les écoles.  
La colonne « Situation actuelle » sera changé pour « situation de départ » qui est 
plus représentatif.  
APPROUVÉ 2324-CE5-05 
Il est proposé par monsieur Jason Smith 
Que le bilan projet éducatif soit approuvé tel que proposé. 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

   COMPOSITION DU CÉ 
La direction présente le document préparé par le CSSCV pour consultation.  Le document 
porte des ajouts et des retraits.  Lors de la discussion, il a été proposé d’apporter à 
l’attention du CSSCV une reformulation du texte sous la composition pour inclure sous le 
point 1 le personnel de soutien et de faire la correction à la ligne du « Personnel de 
soutien » changer le 1 pour un 2. 
RÉSOLUTION 2324-CE5-06 

Il est proposé par madame Nathalie Séguin; 
 QUE la Composition du CÉ soit adoptée telle que proposée. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 



  

 
 MEMBRES DU CÉ 2023-2024 

La direction présente que seule madame Marielle Goulart est à sa deuxième année sur le 
comité, que tous les autres membres sont à leur première année du mandat.  
 

 ASSEMBLÉ GÉNÉRAL ANNUELLE 

L’assemblé sera tenu mardi le 17 septembre 2024. 
  

 

 

 

 QUESTIONS DIVERSES 

Aucune question n’a été soulevée.  
 

  PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine rencontre aura lieu mardi le 17 septembre 2024.   

 

  LEVÉE DE LA SÉANCE 

RÉSOLUTION 2324-CE5-06 
Il est proposé par madame Nathalie Séguin; 

       Que la séance soit levée à 18 h 04. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

      
 
 
 
 

Nathalie Séguin  Carole Lefebvre 
Présidente  Secrétaire de centre 
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